

DEUTSCHER BUNDESTAG

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, den 9. Mai 2008

Kinderkommission des Deutschen Bundestages beim Bundespräsidenten

Am 8. Mai kamen die Mitglieder der Kinderkommission des Deutschen Bundestages erneut zu einem Gespräch mit Bundespräsident Horst Köhler zusammen. Damit wurde der im letzten Sommer verabredete Dialog fortgesetzt. In diesem Gedankenaustausch ging es insbesondere um die Schaffung der Bedingungen für ein gerechtes Aufwachsen der Kinder. Beide Seiten bekräftigten, dass ein gerechtes Aufwachsen Bildung, Integration und Teilhabe voraussetzt. Es dürfe nicht sein, dass in Deutschland wie in keinem anderen Land Europas die soziale Herkunft der Eltern über den Bildungserfolg und damit über die Zukunftschancen der Kinder entscheidet.

Die Kinderkommission hofft, den aufgenommenen Dialog im nächsten Jahr weiterführen zu können.

Internet: www.bundestag.de e-mail: pressereferat@bundestag.de